



## Nuestro archivo

**2 años** | 11 de julio de 2022

### Investigan incendio de imagen de San Pedro

La noche de este sábado pescadores artesanales que salían a sus faenas alertaron al número de emergencia de bomberos de Caldera indicando que había fuego en el sector donde se encuentra la figura de San Pedro. Fue así como de inmediato el Cuerpo de Bomberos activó su alarma para dirigirse al lugar, encontrando fuego en el altar y en la imagen del patrono de los trabajadores de mar.

**3 años** | 11 de julio de 2021

### Mario Gómez, el más longevo de los 33 mineros, se recupera del covid-19

Mario Gómez, el minero de mayor edad rescatado desde la mina San José en octubre de 2010, se encuentra junto a su esposa en una residencia sanitaria, afectado por covid-19.

Con más de 70 años, durante años se dedicó a la minería y padece de silicosis y de fibrosis pulmonar.

**9 años** | 11 de julio de 2015

### Polémica por licitaciones de la reconstrucción

Durante las últimas semanas parlamentarios de la región han cuestionado la gestión del Gobierno Regional a más de 100 días de la catástrofe, una de ellas fue diputada DC Yasna Provoste quien dirigió sus dardos al intendente de Atacama, Miguel Vargas, a quien emplazó a entregar información sobre licitaciones de reconstrucción.